

Liebe Vorschulies, liebe Eltern,

nach einem spannenden und erlebnisreichen Jahr, in dem ich viel Spaß mit Euch hatte und noch habe, geht nun langsam auch Eure Vorschulzeit zu Ende. Um noch einmal gemeinsam etwas Tolles zu erleben, möchte ich mit Euch Vorschulies ganz kurzfristig

am **Dienstag, den 20.06.2017** in den



gehen. Da ich weiß, dass die Zusammenarbeit mit Euren Eltern wunderbar funktioniert, dachte ich, dass ich auch einen so kurzfristigen Termin vorgeben kann. Ich habe mich entschieden, aufgrund der angekündigten Demonstrationen rund um den G20-Gipfel und dem damit verbundenen erhöhten Verkehrsaufkommen auch beim HVV den ursprünglich geplanten Termin Anfang Juli vorzuverlegen. Ein späterer Termin wäre nicht möglich gewesen, da dann ein Kind, das bereits ab 07.07.17 im Urlaub ist, nicht hätte mitfahren können.

Da Euch die kommenden Vorschulies in Eurem Vorschuljahr seit Januar 2017 bereits begleitet haben und es allen viel Spaß gemacht hat, möchte ich diese Kinder gern zu unserem Ausflug einladen. Auch möchte ich da eine Kind einladen, das uns im Sommer in die Vorschule verlassen wird.

An diesem Tag frühstücken wir bereits um 8.15 Uhr. **Jeder bringt wie gewohnt sein Frühstück mit.** Wenn Ihr zuhause frühstücken möchtet, seid bitte **spätestens um 08.45 Uhr** in der Kita, da wir dann zur U-Bahn Horner Rennbahn losgehen wollen! Elena wird uns bei unserem Ausflug begleiten. Wir werden bei schönem Wetter sicherlich noch etwas Zeit auf dem Spielplatz verbringen, so dass wir um ca. **15.30 Uhr** wieder **in der Rasselbande** sein werden.



Für den Ausflugstag benötigt Ihr zusätzlich (außer Eurem Rucksack für das Frühstück) einen kleinen Rucksack für unterwegs mit folgendem Inhalt:

- Aufgeschnittenes Obst und Gemüse
- wiederverschließbare 0,5 l-Trinkflasche (**KEINE TRINKTÜTEN**)
- **UND ein kleines** Mittags-Lunch-Paket (ein extra Brot, Würstchen, Frikadellen, Eier o. ä. Alles, was Ihr gern bei einem Mittags-Picknick esst!)

Bitte zieht Euch dem Wetter entsprechend an. **GANZ WICHTIG:** Denkt bei Sonnenschein daran, dass Eure Eltern Euch eincremen und Ihr auf jeden Fall eine luftige Kopfbedeckung mitnehmt. Bei leichtem Regenwetter – wir hoffen natürlich, dass dies nicht der Fall ist - solltet Ihr wetterfeste Kleidung tragen. Gummistiefel, eine Regenhose und Regenjacke in diesem Fall bitte nicht vergessen! Nur so macht der Ausflug auch bei dem einen oder anderen kleinen Regenschauer Spaß!



Sollte es an diesem Tag stark regnen, werden wir ins Tropen-Aquarium gehen. Das entscheiden wir spontan.



Wir freuen uns auf einen tollen Ausflug!

